

UN CONVENIO CON VISTAS AL FUTURO: UNIVERSIDAD PANAMERICANA Y UNIVERSIDAD DE NOTRE DAME

31 de mayo de 2022.-

El pasado 23 de mayo visitaron el campus Guadalajara de la Panamericana, ocho alumnos y dos acompañantes de la Universidad de Notre Dame para cursar el programa "Business Ethics and Political Environment in Mexico", el cual surgió a petición de un colega del Mendoza College of Business que solicitó a nuestra casa de estudios diseñar un curso exclusivo para sus alumnos destacados y del Business Honors Program.

Dicho programa contó con sesiones teóricas y un importante componente práctico, pues los alumnos resolvieron desafíos que planteó la empresa Tequila Arette. Para el arranque, se contó con la participación de la Cónsul General de Estados Unidos en Guadalajara, la Dra. Eliza F. Al-Laham, quien afirmó lo siguiente:

"Tener este programa entre la Universidad de Notre Dame y la UP es evidencia de la relación compartida entre México y Estados Unidos. Nuestra prioridad es incrementar el número de estudiantes mexicanos estudiando en Estados Unidos, así como aumentar el número de alumnos estadounidenses estudiando en México".



Ellen Frantz, alumna de Notre Dame, expresó que se sintió "orgullosa de estar en Guadalajara y de conocer su cultura". Asimismo, contó: "todos han sido muy acogedores y no puedo esperar para vivir lo que resta de la semana".

En adición a la visita de los ocho alumnos extranjeros, en la segunda y tercera semana de junio, un grupo de aproximadamente 20 alumnos de la Facultad de Empresariales de la Panamericana viajarán a la Universidad de Notre Dame para cursar su Semana Internacional. Todo esto gracias al convenio entre ambas instituciones, que permite dialogar y explorar formas de colaboración, así como facilitar la movilidad de alumnos.



El convenio actual se firmó en 2019 por tres años, permitiendo concretamente las siguientes líneas: visitar y tener encuentros informales entre profesores y autoridades para conocer colegas; explorar formas de colaborar en educación de posgrado; organizar conferencias conjuntas y reuniones de interés mutuo; intercambio de materiales e información académica; explorar posibilidades de colaboración en movilidad de alumnos, de realizar programas conjuntos y de colaborar en temas de investigación.



Cabe mencionar que el Dr. José Alberto Ross, profesor de la Panamericana, participó en el congreso de la ACTC sobre Core Curriculum, el pasado mes de abril en Notre Dame, para adoptar la metodología en el Instituto de Humanidades. Además, la Facultad de Filosofía y el Instituto de Humanidades iniciaron una incubadora de proyectos con el Departamento de Filosofía de Notre Dame. La primera actividad fue una presentación del Dr. Ross en noviembre pasado.



La Universidad Panamericana confía que, a raíz de dicho convenio en evolución, la alianza progrese con el pasar de los años, promoviendo en los estudiantes una nueva perspectiva de ver el mundo al cultivar nuevos conocimientos de carácter internacional.